

NACHRUF

Im Alter von 70 Jahren wurde in der Nacht von Samstag auf Sonntag unser Freund und Sangesbruder

Herr. Leonhard Schintz

plötzlich aus diesem Leben abberufen. Mit ihm verliert Eupen einen Sänger von altem Schrot und Korn, der unseren Vereinen viele Jahrzehnte hindurch als nie versagender Bassist treu zur Seite stand. Seine unseren Vereinen erwiesenen Dienste werden unvergessen bleiben, und über sein Grab hinaus werden wir unserem verewigten Sangesbruder Leonhard Schintz ein ehrendes Andenken bewahren.

Er ruhe in Gottes heiligem Frieden.

**M. G. V. Marienchor,
Eupener Männerquartett.**

N. B. Die Mitglieder und alle andern Sänger Eupens werden herzlichst gebeten, sich an der am Dienstag abend stattfindenden Gemeinschaftsprobe und an den Beisetzungsfeierlichkeiten am Mittwoch morgen recht zahlreich zu beteiligen.